

## / COMMUNIQUÉ DU BUREAU FÉDÉRAL FO ÉNERGIE ET MINES

mai 2014

Réuni ce jour en Bureau Fédéral, FO Énergie et Mines a fait un point de l'actualité des mines et Industries Électriques et Gazières (IEG).

Concernant les IEG, le Bureau Fédéral constate que l'actualité est riche de dossiers aux lourdes conséquences, tant sur le plan du Service Public, que du point de vue Social.

Que ce soit sur le sujet des négociations de « libres échanges internationaux » aux projets du ministre de l'Énergie concernant les concessions hydroélectriques, pour finir par la fiscalisation du Tarif Agent ou encore la remise en cause du principe de l'indemnisation des déplacements professionnels (pers 793), rien n'est épargné aux électriciens et gaziers.

**FO Énergie et Mines n'est résolument pas dans le camp des résignés, la remise en cause du service public et du Statut n'est pas plus supportable aujourd'hui qu'hier.**

La résignation ne peut l'emporter sur la nécessité de cesser la mise en oeuvre d'une politique tournée vers la finance.

La résistance est nécessaire, créer les conditions d'imposer un recul aux pouvoirs publics et aux employeurs est un devoir.

**C'est pourquoi FO Énergie et Mines appelle les électriciens et gaziers à se mobiliser et à participer aux actions de ses syndicats.**

Concernant la PERS, 793 FO Énergie et Mines appelle à participer au rassemblement qui se tiendra à partir de 9 h00, place Chassigne Goyon, Paris 8<sup>ème</sup>, le jeudi 15 mai, dans le cadre de la CPB des IEG.